



La Paz, Baja California Sur, a 4 de febrero de 2025

Boletín 636

CAPACITA SEP A DIRECTIVOS DE BACHILLERATOS EN ELABORACIÓN DE PROYECTOS COMUNITARIOS

- Se involucra en ellos a toda la comunidad escolar

Para lograr el objetivo de que las y los jóvenes sudcalifornianos colaboren en la solución de problemas de su entorno social, la Secretaría de Educación Pública impartió el taller “Programa aula, escuela, comunidad” (PAEC) a fin de fortalecer la estrategia de elaboración de proyectos, informó Reyna Solís Cerda, coordinadora de Educación Media Superior.

En la actividad académica participaron directivos de escuelas preparatorias públicas y privadas de La Paz, que adquirieron así herramientas pedagógicas para ejecutar acciones en trabajo conjunto con el personal administrativo, docentes, alumnos y padres de familia, es decir, todos los involucrados en la comunidad escolar.

Explicó la funcionaria de la SEP que estos trabajos de acompañamiento docente ya se han estado desarrollando en el municipio de Los Cabos y, actualmente, en La Paz, y anunció que se llevará el taller a todos los municipios de la entidad.

Agregó Solís Cerda que el propósito es cumplir a cabalidad el lineamiento de la Nueva Escuela Mexicana de dar una formación integral a todas y todos los alumnos que cursan el nivel medio superior, mediante proyectos y actividades de apoyo colaborativo.

